

Anónimo

Ruinas de Yucatán

Sin fecha y sin autor, el Acervo Fotográfico de la Biblioteca Nacional de Antropología e Historia resguarda cuatro álbumes, de los que aquí mostramos un volumen y una imagen proveniente de uno de ellos. Acaso armados hacia finales del siglo XIX, estos álbumes muestran un extenso registro de los sitios arqueológicos de la península, de los que pueden enumerarse unos cuantos: Uxmal, Labná, Chichén Itzá o Chacmultun. Las imágenes, extraordinariamente bien conservadas, son un fascinante recuento de los ricos vestigios arqueológicos con que cuenta Yucatán. Nada se sabe del autor de estas excelentes fotografías (acaso Teobert Maler, quien por entonces vivía en Yucatán y realizaba exploraciones para el Museo Peabody), y muy poca información ofrecen los mismos tomos, salvo un sello de la Inspección Federal de Ruinas del Estado de Yucatán que aparece impreso en ellos.





Autor no identificado, *Pequeñas columnas de piedra en que está perfectamente tallado el pene humano, fotografía tomada en Uxmal, ca. 1890*



Anónimo
Ruinas de Yucatán.

Inspección Federal de
Ruinas del Estado de Yucatán,
ca. 1890.
26.6 x 21.1 cm, 25 fojas
26 x 21 cm, 26 fojas
Pasta dura y lomo en piel.
Con 25 y 26 fotografías
originales, respectivamente.
Col. Acervo Fotográfico
de la Biblioteca Nacional
de Antropología e Historia-INAH.